

## Rancangan sistem penilaian kinerja di PT. X (konsultan pajak)

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20342135&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Pada era globalisasi ini fungsi sumber daya manusia sebagai aset yang sangat penting bagi perusahaan semakin berperan besar. Sumber daya manusia adalah kunci utama dalam sukses sebuah perusahaan untuk dapat memenangkan kompetisi bisnis. Sehingga menjadi penting bagi perusahaan untuk dapat mengelola SDM nya dengan baik, Pengelolaan SDM ini mencakup antara lain, program pelatihan, sistem kompensasi, jenjang karir dan penilaian kinerja.

Sistem Penilaian Kinerja yang ideal adalah sistem penilaian yang selaras dengan target bisnis perusahaan yang didistribusikan ke dalam pencapaian target individu.

Hasil pencapaian individu inilah yang akan menjadi parameter penilaian kinerja setiap karyawan

PT. X sebagai sebuah perusahaan jasa konsultan yang ingin menjadi perusahaan kelas dunia belum menjalankan sistem penilaian kinerja berdasarkan pencapaian target. Untuk itu penulis mengajukan pemikiran mengenai pentingnya desain sistem penilaian kinerja yang selaras dengan pencapaian target bisnis perusahaan di PT. X. Sistem penilaian kinerja yang penulis rekomendasikan berdasarkan sasaran bersumber pada metode penilaian kinerja berdasarkan management by objective yang dikombinasikan dengan metode perilaku/proses. Diharapkan rekomendasi sistem penilaian kinerja ini dapat mengukur kuantitas pencapaian target individu ditambah dengan kualitas mengenai bagaimana individu tersebut mencapai target.

Langkah-langkah dalam mendesain sistem penilaian kinerja yang berdasarkan target dan perilaku pada PT. X dimulai dengan tahap persiapan meliputi analisis data, persiapan perangkat pendukung, pembentukan tim dan sosialisasi.

Kemudian tahap perancangan yang meliputi pembuatan rancangan perencanaan kinerja, pengelolaan kinerja, evaluasi kinerja dan reward kinerja. Terakhir adalah tahap implementasi dan evaluasi dengan melakukan pilot project, sosialisasi dan pelatihan kemudian implementasi dan evaluasi.